
Hallo aus Rheinhessen

Geschrieben von slowracer - 16.04.2018 21:36

Hallo an's Forum, bin jetzt neu hier, aber lange Zeit auf der Weißbierbude als "EVOSCHLEICHER" rumgegurkt.

Irgendwie hat's mich wieder mal gepackt und ich wollte mal eine neuere Sim ausprobieren.

Ich hoffe, meine alte Dattelkiste schafft das noch, ansonsten wird evtl. hardwaremäßig noch etwas aufgerüstet (Prozi, Mainboard, Netzteil, Graka).

Freue mich auf nette Bekanntschaften auf den Servern!

Grüße aus Rheinhessen!

=====

Aw: Hallo aus Rheinhessen

Geschrieben von Old Snake - 17.04.2018 06:40

Tach ;)

Na dann :) Herzlich willkommen und viel Spass:cheer:

=====